

Tenientes

Tercio Alejandro Farnesio IV Bandera de La Legión

Época Juan Carlos I

Tenientes de Infantería del Tercio Alejandro Farnesio IV Bandera de La Legión, con uniforme de media gala según normas conjuntas de 17 de mayo de 1979.

Teresiana de color verde. Guerrera también verde, cuello abierto con solapas, y en ellas, el emblema de Infantería sobre rombo rojo, cuatro bolsillos con solapa y botón dorado y en las mangas, las divisas de su empleo. Camisa blanca y corbata negra. Pantalón recto del mismo color de la guerrera y zapatos negros. Junto a ellos, un Teniente de Infantería con uniforme de etiqueta color azul, gorra de plato, guerrera con una hilera de botones dorados y pantalón recto con zapatos. Todos con guantes blancos.

Los tenientes, llevan un sable modelo 1943 para jefes y oficiales. Guarnición de cazoleta dorada y calada con el escudo del Ejército, pomo con cabeza de león y puño compuesto de dos cachas de madera cuadrillada. Hoja recta y vaina de hierro con una anilla. El fiador es grana como corresponde a la IV Bandera.



Tercio Alejandro Farnesio IV
Bandera de La Legión



SABLE

Para jefes y oficiales
modelo 1943

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

